

## TOPICS

### 環境大臣表彰を受賞 つくみ環境美化グループ



7月3日、地域環境保全の推進のため、多年にわたり顕著な功績を収めたとして、「つくみ環境美化グループ」が地域環境保全功労者表彰を受賞し、代表の小手川初生会長が川野市長に受賞報告を行いました。おめでとうございます。

### 犯罪のない地域社会を築くために 社会を明るくする運動



7月1日、「社会を明るくする運動」の街頭出発式を行い、その後実施委員が市内のマルショクやマルミヤストアなどに分かれて、啓発活動を行いました。「社会を明るくする運動」は、犯罪のない地域社会を築こうとする全国的な運動で、今年で69回目を迎きました。

### 自衛官募集に係る相談員を任命 自衛官募集相談員委嘱状交付式



7月2日、市役所にて自衛官募集相談員委嘱状交付式が行われ、岩崎政弘さん、川野よし子さん、寺口芳巳さん、戸高明さんの4名が任命されました。自衛官募集相談員は、自衛官の募集情報の提供や、志願者への募集広報などをしています。委嘱の期間は、2年間です。

## ふるさと教育～扇子踊りの継承～



今年度も市内の小学校の6年生118名に対し、「ふるさと教育～扇子踊りの継承～」として、扇子踊り保存会のメンバー5名から津久見の伝統「扇子踊り」を指導していただきました。

初めて扇子踊りを体験する児童もいましたが、約1時間30分の指導の中で、汗いっぱいかきながら、真剣な顔つきで踊りを覚えていた姿がたくさんあり、津久見の伝統文化にふれる貴重な時間になりました。

8月に開催される各地区的盆踊り大会や扇子踊り大会を始め、今後様々な場面で、踊りを披露してくれることを期待しています。暑い中、ご指導いただきました扇子踊り保存会のみなさん、ありがとうございました。

### 各地域と活発な意見交換 令和元年度地域懇談会



7月2日、市長が各地域におじやまをし、ひざを交えながら意見交換を行う「地域懇談会」が、岩屋公民館を皮切りに始まりました。懇談会では「新庁舎建設について」を中心、これから津久見市について、住民の方々から率直なご意見等をお聴きし、地域のご要望にも傾聴させていただきました。

### 住みやすい暮らしの一助として 津久見ロータリークラブ 車イス贈呈式



6月26日、津久見ロータリークラブが社会奉仕事業に伴う、市民会館への車イス2台の贈呈を行いました。市民会館は、数年前に会場の場内などをリニューアルし、より快適な空間として、市民の方々を始め、たくさんの方々に利用され続けています。これから大切に使わさせていただきます。

## TOPICS

## 夏の始まりを告げる保戸の大祭

## 保戸島夏祭り

7月5日・6日の2日間にかけて保戸島で伝統ある「保戸島夏祭り」が行われました。

1日目は、小学生によるパレードや御神樂、海上安全の大漁祈願などが行われ、2日目は、子どもの魚つかみ取り大会や湯立て、餅まき、お神輿など、様々な催しが行われ、島中が大いに盛り上がりました。



京都上賀茂神社の分霊を祀った賀茂神社の夏季大祭である保戸島の夏祭りは、津久見市の指定文化財にも指定されており、勇敢な男たちが掛け声をかけながら、神輿を担ぎ、海に飛び込んでいく光景が特に有名です。

この期間もその勇壮な姿を一目見ようと、島民や里帰りした人、たくさんの観光客など、多くの方が集まり、驚きを見せています。

そのほかにも、保戸島小学校の児童を中心とした演奏会や抽選会、祭りの最後には盛大な花火も打ち上げられ、熱い2日間を締めくくりました。



## 津久見市選挙管理委員会 新委員の紹介



委員長  
上杉 隆司



委員長職務代理者  
石井 弘志



委員  
川野 博



委員  
河野 勝利

◎令和元年6月13日、津久見市議会において、新しく津久見市選挙管理委員会委員に選任されました。また、補充員は、薬師寺 小夜、小手川 信一、異 保宣、飯沼 尊信に決まりました。(敬称略)  
委員および補充員の任期は、令和元年6月27日から令和5年6月26日までの4年間です。